

Venez poétiser avec la Manufacture des rêves à l'Estive



Slamons ensemble. Alain Ngann

Constitué des slameurs Albert Morisseau, dit Manalone, et Capitaine Alexandre, et de Fred Ebami, plasticien, le collectif On A Slamé Sur La Lune poursuit son voyage poétique, musical et humain à travers les terres ariégeoises. Le principe est simple. Il s'agit d'aller à la rencontre des artistes sur un territoire, de leur proposer une parole publique et de susciter la rencontre. Rencontre entre les poètes, rencontre avec le public, rencontre démultipliée par la magie de la radio puisqu'à l'issue d'un atelier d'écritures proposé en décembre, les poétesses et poètes du slam se retrouveront sur la scène de l'Estive pour faire vibrer leurs mots à l'unisson et les diffuser en direct à la radio. Spectacle inventif, musical et plein d'énergie, cette manufacture des rêves fait de l'utopie un monde possible. Tendez les oreilles, donc, et venez assister à cette création artistique multidisciplinaire au cours de laquelle le trio du collectif vous réserve des surprises dont nous ne dirons rien! Nous laisserons Albert Morisseau conclure : "L'Art n'est rien s'il ne peut être partagé et au service des citoyens que nous sommes... la poésie en est un des moteurs... Il est au présent, vision future, témoin passé."

Vendredi 11 février à 20h30 à l'Estive.